

06.18
ADMINISTRATION COMMUNALE DE
CLERVAUX
MAISON RELAIS ET CRECHE
CLERVAUX - REULER

DUREE : 2009 - 2012
TAILLE : 12.300 M³

La maison relais est construite au Nord du complexe scolaire et constitue un accueil journalier des enfants entre l'école et leur milieu familial.
Le bâtiment est constitué de deux entités rassemblées autour d'un espace.
Des études particulières ont été menées sur les performances énergétiques (classe B) ainsi que sur l'acoustique, élément essentiel pour accueillir dans les meilleures conditions aussi bien des enfants débordant d'énergie que des enfants fatigués après une dure journée studieuse.
L'utilisation du bois et des couleurs a permis de garantir une ambiance chaleureuse à l'intérieur.

